
Ausschussmitglied Herr Kohlhaas informiert sich über den allgemeinen Sachstand bezüglich der 
Rückmeldungen nach der durchgeführten Bürgerversammlung zum Bereich Viethenkreuz. 
 
Die Verwaltung erklärt in diesem Zusammenhang, dass die Rückmeldungen ein breit gefächer-
tes Meinungsbild präsentieren. Eine genaue Einschätzung zur gegebenen Situation wird dem 
Ausschuss Ende des Jahres vorgelegt. 
 


